
Consiglio Comunale INT 249 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: MARONCELLI IS THE NEW BALDISSERA

PREMESSO CHE

come riportato dall’articolo de “La Stampa” del 7 aprile 2023 “Maroncelli is the new Baldissera”,
ovvero un percorso della città in costante crisi per il traffico, già in situazioni di normalità; in quella
occasione il problema era stato il cambio delle lampadine dei semafori;

come riportato dal quotidiano “La Stampa” del 03/05/2023, lo scorso 2 maggio dalle 10 in poi si è
formato un ingorgo con code di 2 km e 40 minuti di attesa presso la rotonda Maroncelli e lungo
corso Unità d’Italia in direzione Torino, a causa dell’apertura del cantiere della Smat all’altezza di
viale Maestri del Lavoro che prevede la posa di una condotta lunga 7 km per portare l’acqua dal
serbatoio di zona fino in strada Val Salice. Sono state chiuse due corsie su tre e una nel senso
opposto, anche a causa della perdita da un tombino e la rotonda era presidiata da agenti della Polizia
Municipale che hanno cercato di far defluire il traffico.
Il traffico è andato in tilt anche nelle vie adiacenti: si sono formate code in corso Maroncelli, via
Ventimiglia e via Genova.

CONSIDERATO CHE

la fine dei lavori del cantiere della Smat è prevista per il 16 giugno;

gli automobilisti devono sopportare altri disagi a causa dei cantieri aperti nelle strade di Torino e
provincia, come nel sottopasso del Lingotto, in corso Venezia, sull’autostrada Torino-Bardonecchia
e sulla provinciale 393 da Moncalieri a Villastellone;

l’area è tappezzata di cartelli che invitano gli automobilisti a scegliere “percorsi alternativi”;

la Rotonda Maroncelli, come testimoniato anche in commissione dall’esperto che ha realizzato il
progetto di Piazza Baldissera, è da sempre causa di code, soprattutto verso il finire della giornata e
in occasione dei weekend di primavera-estate nella direttiva dal centro verso autostrada dalle 16 alle
20 e la domenica in direzione opposta stessi orari.
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INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

• se esiste un progetto di rinnovamento viabilità della Rotonda e quali siano i tempi di intervento;
• se non era più furbo aspettare l’autunno per programmare l’intervento;
• se la situazione emergenziale creatasi sia stata gestita bene;
• come verrà gestito il traffico nelle vie interessate in attesa della conclusione dei lavori per ridurre

al minimo il disagio per gli automobilisti; 
• quali sarebbero i percorsi alternativi che si dovrebbero percorrere per evitare gli ingorghi.

Torino, 04/05/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao

 

Pag 2 di 2


		2023-05-04T09:15:31+0200
	PIERLUCIO FIRRAO


	



